



FlutterTM
Fundación

Dossier de prensa
Mayo 2024

Qué es la Fundación Flutter

La Fundación Flutter es una organización sin ánimo de lucro dedicada a contribuir activamente a la mejora de la calidad de vida de las personas y los colectivos más desfavorecidos o vulnerables en la sociedad española. Con sede en Ceuta, tiene como objetivo promover iniciativas de apoyo a la acción social en todo el territorio nacional que creen el máximo impacto relevante y positivo.

Desde respaldar proyectos deportivos, educativos, tecnológicos y de emprendimiento hasta promover la equidad de género y la inclusión de minorías, la Fundación se dedica a apoyar programas que fomenten la inclusión social. A través de becas, subvenciones y alianzas colaborativas, entre otros, la Fundación Flutter busca empoderar a personas y comunidades, impulsando la igualdad de oportunidades y el bienestar de personas y colectivos.

La fundación, dependiente de la multinacional de entretenimiento Flutter, inicia oficialmente su actividad en mayo de 2024. Cuenta con autonomía y una gestión independiente, liderada por su Presidenta, Elisa Miguel, y por su Directora, Esther Martín-Ortega.

Un aliado estratégico para el tejido social y las comunidades

La Fundación Flutter nace con el objetivo de convertirse en un aliado estratégico de largo plazo para el tejido social y para las comunidades y colectivos que más lo necesiten.

Su labor tiene un foco dual e impulsa iniciativas propias, al tiempo que apoya las de otros organismos y organizaciones a través de alianzas que permitan marcar la diferencia en la lucha contra la exclusión social.

Por ello, la Fundación Flutter trabaja para formar parte activa de la vida de Ceuta y de todo el ámbito social a nivel nacional y aspira a convertirse en una fuerza impulsora del cambio, principalmente en los siguientes ámbitos:

- Educación, con un especial foco en el impulso de la vocación STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) en los colectivos tradicionalmente más excluidos
- Apoyo al emprendimiento y al desarrollo tecnológico que puede transformar vidas
- Impulso y fomento del deporte y de aquellos proyectos deportivos que más lo necesiten, promoviendo un cambio social positivo y estableciendo comunidades activas y prósperas a través del poder del deporte
- Mejora de la empleabilidad de los colectivos más desfavorecidos, incidiendo en la formación en competencias digitales
- Colaboración con el tercer sector y ayuda en emergencias, estando cerca de las comunidades en los momentos más críticos e inesperados

La Fundación Flutter desarrolla su actividad con la libertad para crear o impulsar iniciativas que creen el máximo impacto posible de la manera más relevante a nivel local, sentando las bases para un éxito sostenible en distintos aspectos de la vida de las personas.

La primera fundación de Flutter en el mundo

Flutter Entertainment plc es una de las principales empresas de entretenimiento en el ámbito de las apuestas deportivas y juegos de azar del mundo, con reconocidas marcas como Betfair, Pokerstars y Tómbola. Cotiza en la bolsa de Londres (FTSE 100) y en la de Nueva York (NYSE), con un valor de 35 mil millones de dólares. Está presente en más de 100 mercados a nivel global,

cuenta con más de 75 oficinas por todo el mundo (entre ellas la de Ceuta), 18 millones de usuarios y más de 23.000 empleados. Su misión es ofrecer entretenimiento a millones de usuarios de manera segura, responsable y sostenible.

Tras más de diez años operando con licencia sus marcas en España; en enero de 2022, la división Flutter International abrió su oficina en la Ciudad Autónoma de Ceuta, con el objetivo de mejorar las operaciones en el país y convertirse en un centro estratégico de excelencia.

Ceuta ha sido también la ciudad elegida para convertirse en la sede de la Fundación Flutter, la primera que la compañía constituye a nivel global, donde su acción social se canaliza a través de la política de ESG corporativa.

La Fundación Flutter busca contribuir al objetivo global de mejorar la vida de 10 millones de personas vulnerables para el 2030, fijado en el Plan de Impacto Positivo anunciado por la multinacional en 2022. De hecho, a cierre de 2023, el grupo Flutter reportó un progreso en las condiciones de vida de 1.5 millones de personas, todo ello medido y sustentado en datos de las propias organizaciones y entidades con las que colabora.

Dicho Plan tiene como foco "hacer más" (Do More) en las comunidades donde opera. Además, identifica y fija objetivos en otras tres áreas clave de Flutter: sus clientes, sus empleados y el medio ambiente. Se pueden encontrar más detalles acerca del Plan de Impacto Positivo en la siguiente web: <https://www.flutter.com/sustainability/our-positive-impact-plan/>

Durante sus primeros años de vida, la fundación va a concentrar su actividad en materia de RSC en Ceuta para progresivamente ir ampliando su campo de acción a nivel geográfico y realizar también iniciativas en la península.

La web de la Fundación Flutter, www.fundacionflutter.com, íntegramente en español, contiene información sobre sus objetivos, el equipo y patronato, así como una sección acerca de Flutter y un formulario de contacto.

Una trayectoria de impacto positivo

La Fundación Flutter nace bajo el referente de años de trayectoria en acción social de la compañía. Algunos ejemplos de iniciativas realizadas en los últimos años son:

- Sus programas de impulso al deporte:
 - **Cash4Clubs**, activo desde 2008 en Reino Unido (y posteriormente también en Irlanda) para el apoyo y fomento del deporte a nivel no profesional como elemento de inclusión social y promoción de hábitos saludables, el cual ha concedido ayudas por importe superior a cinco millones de euros
 - **Esporte Futuro**, junto a Global Giving, que ha lanzado un fondo de ayudas a través de cinco asociaciones deportivas en Brasil y que concedió más de 120.000 dólares en 2023
 - **Asociación con Made by Sport**, puesta en marcha en 2021, para ayudar a los clubes de base a recuperarse de la pandemia, creando un nuevo fondo "Clubes en crisis" para apoyar a miles de clubes deportivos amateur a través de subvenciones. Desde su lanzamiento, la asociación ha concedido más de 1.600 subvenciones, llegando a más de 250.000 jóvenes
 - **Right To Play** utiliza el deporte y el juego para ayudar a los jóvenes a continuar escolarizados en algunos de los países más pobres del mundo, llegando a más de dos millones de niños al año
 - En España, siguiendo el modelo del programa Cash4Clubs de Reino Unido, y en colaboración con la Asociación del Deporte Español (ADESP), en 2018 se

presentó **Betfairxeldeporte**. Este programa concede ayudas económicas para la mejora de instalaciones deportivas, la adquisición de equipamiento o la obtención de titulaciones deportivas; ayudando a la sostenibilidad de una organización o disciplina deportiva concreta. La iniciativa pone el foco en el deporte femenino y de personas con discapacidad, como herramienta de inclusión

- En el ámbito de la educación, se han desarrollado iniciativas como el **Fondo de Ayuda de Emergencia para Estudiantes**, que con una dotación de 750.000€ apoya a los estudiantes matriculados en los cinco colegios y universidades históricamente afroamericanos de Virginia ("HBCUs"); **Save Her Seat**, que busca el retorno de 50.000 niñas a la escuela, muchas de las cuales la abandonaron a consecuencia de la pandemia del Covid-19; la colaboración con **Women Who Code**, organización que busca inspirar a las mujeres a dedicarse a carreras tecnológicas; o el programa **Alpha Hub**, con el que se conecta a estas mujeres con las start-ups más innovadoras y se buscan oportunidades para apoyarlas en su trayectoria
- Apoyo en emergencias y a organizaciones del Tercer Sector. En esta área destacan donaciones como la realizada a **Care** (500.000 libras), destinada a la población afectada por la guerra de Ucrania en 2022; y la dirigida al fondo de ayuda en terremotos de **Global Giving** (200.000 libras), tras los sucesos ocurridos en Turquía, Siria y Marruecos. A ellas se suman diferentes iniciativas locales en distintas partes del mundo, como las donaciones realizadas al Banco de Alimentos de Ceuta en 2022 y 2023 por un valor total de 10.000€, que han ayudado a la construcción de la nueva nave en el Puerto de Ceuta y a aliviar la subida de precios en la adquisición de alimentos
- Por último, destacan las alianzas con organizaciones de apoyo y lucha contra el cáncer, como Macmillan Cancer Support, Children's Cancer Foundation, el programa Cure Leukaemia o Tour 21 contra la leucemia, que consiguió recaudar 1 millón de libras destinado a acelerar los ensayos clínicos y mejorar el tratamiento de esta enfermedad

Contacto – Fundación Flutter

La Fundación Flutter es una iniciativa sin ánimo de lucro dedicada a promover iniciativas de apoyo a la acción social para contribuir activamente a la mejora de la calidad de vida de personas y colectivos más desfavorecidos. Su sede en España se encuentra en el Paseo de las Palmeras, núm. 10, oficina 1. C.P: 51001, Ceuta, España: <https://fundacionflutter.com/>

Contacto para medios de comunicación

ATREVIA:

Estefanía Pérez: eperez@atrevia.com / +34 637 03 86 85

Elena Navarro: elenavarro@atrevia.com / +34 667 63 37 75